



**Nombre del alumno: René Álvarez Tomas**

**Nombre del profesor: Biol. M De Los Ángeles  
Venegas Castro**

**Nombre del trabajo: Concepto Y Evolución**

**Materia: Medicina Social**

**Carrera: Trabajo Social Y gestión Comunitaria**

**Modalidad: Semiescolarizado (sábado)**

**Grado: 9No Cuatrimestre**

**Grupo: "A"**

**Fecha: 22 De Mayo Del 2020**

## 1. ¿Qué es el funcionalismo? Explicación

El mi opinión y dándole lectura al tema comprendo que el funcionalismo es el concepto que define a la sociedad como un termino de preservación, la cual conllevan una serie de roles y papeles en su concurrida trayectoria, es decir constan de diversos componentes tales como; grupos sociales, grupos y factores sociales etc. Pero en si el funcionalismo es el proyecto dirigido a confrontar u resolver situaciones conflictivas que tienden a presentarse y a generarse por la sociedad a través de sus intereses o expectativas. La función de este proyecto consiste también en trabajar en las situaciones dadas en el presente y no mediante la transformación que un individuo sufre, es decir que la iniciativa es investigar para poder estabilizar, corregir para que este pueda adaptarse a lo que esta impactando, en pocas palabras lidiar con ella pero de una manera más eficiente para no generar una negligencia social, el objetivo es suprimir este conflicto y no se generar una evolución conflictiva mas abundante en los individuos, grupo social y comunidad como ya mencione anteriormente.

## 2. Definición de Salud Y Enfermedad

Concepto Salud: a través de los años la salud está determinado y apegado por la situación histórica de una sociedad, es decir que en sus inicios se trato de una apropiación colectiva, cabe mencionar que empezó gracias a la movilización de colectividad. En términos generales la salud si se le proporciona diferentes contenido esta presentara acciones y ejercicios de minoría, ya que no se ha optado por generar gestiones colectivas afiliadas al término de lavadas sociales.

Concepto Enfermedad: Se le conoce como el punto de partida, es decir que se puede afirmar que la enfermedad no tiene una teoría de evolución, la cual nos da a conocer que esta no ha cambiado sustancialmente hasta nuestros días, ya que nosotros los individuos somos especies, donde se comprende, como sucederá el cambio de nuestras condiciones, lo que consiste en el nacimiento de uno y muertes para otros dentro de un recambio vital.

### 3. Explicación de los 4 factores que determinan la paradoja de salud

1. La primera paradoja; consiste en los adelantos médicos- sociales, en aumentar la prevalencia de los trastornos crónico – degenerativo basado en el factor epidemiológico, es decir aprovechar las situaciones para conseguir una ventaja en estudiar y generar prevenciones u promociones para enfermedades que se imponen en un estado de una población, así poder tener un estudio de control para estas.

2.La segunda paradoja; Se ha desarrollado mayor conciencia medica con la sociedad, para mantener preocupado y ocupado al individuo mediante ejercicios, dietas, proporcionando evitar hábitos de consumo que afecte su salud tales como fumar, prácticamente trabajar con el factor psicológico. En términos generales esta paradoja nos da a entender que la ciencia médica se ha concentrado más y le presta mas atención a la sociedad que sufre de hábitos como el vicio de fumar, es decir trabajan con lo psicológico para que este tienda a ocupar su mente con otros hábitos mas saludables y permitir mayor desarrollo en su organismo físico y psicológico evitando factores de riesgo para su salud.

3. La tercera paradoja; Menciona que se ha inusitado una comercialización de salud donde a generado falsas esperanzas que la atención medica todo puede resolverlo, esto en el factor económico comercial. Es decir que se presento una rara o insólita comercialización en el concepto de salud, dando a conocer que la atención medica todo puede resolverlo, la cual genero una falsa esperanza ya que esto no puede ser, esto sucedió con la intención de ganar atención y intercambiar compras u servicios para generar mayor ganancia económica.

4. La cuarta paradoja; Menciona que se ha extendido la medicalización de la sociedad contemporánea, dentro del factor asistencial. Es decir que la medicina se expandió y ofreció a la sociedad de diferentes regiones una mayor satisfacción medica sanitaria, que permite asistencia de prevención o canalización de enfermedades que pueden afectar a una sociedad que estaba marginada de conocimiento intelectual y promoción para evitar una situación que afecte su salud. Pero por otra parte estos factores han variado ya que la salud pública tradicional se sintió cada vez más inmersa en la atención en las consecuencias de los problemas sanitarios:

Enfermos; y cuando más, en la relación de causas y consecuencias, desestimando la atención del "mal en sus raíces", al decir de José Martí. Es decir que la salud pública se ha centro poco para atender en los problemas que solían afectar a individuos en regiones, es por ello que a través de los años esto fue evolucionando.

#### 4. Explicación, cuales son los 3 retos a cumplir por la medicina social

1. El primer reto tiene como función, impulsar la profilaxis social, es decir plantear tratamientos preventivos, que permitan combatir la situación contra las enfermedades, así conseguir resultado que generen mayor eficiencia por la lucha de una mejor salud en los individuos.

2. El segundo reto consiste en mejorar la racionalidad con la salud pública, buscando consigo nuevas estrategias que progresen positivamente para evitar enfermedades en las poblaciones, que poco a poco irá envejeciendo y se necesitara nuevas ideas para evitar consecuencias negativas en los individuos, por ende se propone buscar programas nuevos y eficientes para proporcionar mayor tranquilidad en el campo de salud comunitaria.

3. El tercero y último reto que propone la medicina social es, desarrollar rápidamente la atención primaria de asistencia en la población, como bien sabeos la atención primaria tiene como objetivo proporcionar estrategias y asistencia de prevención para evitar un impacto de una enfermedad que afecte a la sociedad, esto a través de promociones, campañas o ideas idóneas que generen una mayor control de eficiencia preventiva en los individuos.

#### 5. Explicación, cual es el papel de un trabajador social en estos retos a nivel de salud pública.

Un trabajador social tiene una grata relación con la medicina social, ya que estas dos profesiones trabaja con la persona y sociedad, es por ello que el trabajador social tiene una función muy importante en estos retos que propone la medicina social. La cual uno de los papeles es, proporcionar y orientar a los individuos mediante asistencias primarias preventivas, trabajar con ellos mediante promociones e información rica en conocimientos para la salubridad y cuidados que se deben de realizar para evitar la aparición y propagación de una cierta enfermedad. Así como también buscar métodos nuevos para una mayor eficiencia en los resultados que genere los individuos logrando así objetivos y metas futuras.

Citas, fuentes y referencias

## Bibliografía

*Antología Medicina Social.* (s.f.).

Martí, J. (s.f.). *Antología Medicina Social.*